

19. Nachwuchsturnier D/C Klasse beim SAV Mainz/Laubenheim

Kantersieg für unser Sportler

Mit einer herausragenden Leistung unserer drei Formationen führen Erika Müllmann und Claudia Ahl am 4. Juli 2009 zurück nach Pfungstadt. Platz 1 und 2 in der C-Klasse W3, ebenfalls Platz 1 in der C-Klasse W2, mehr geht nicht.

Melda Altuntas, Charlotte Steinmetz und Vanessa Rapp zogen mit 25,850 Punkten vor Elenie Kampouridis, Elisabeth Czak und Christin Klammert mit 24,350 Punkten vorbei. In dieser Klasse mit 12 Gruppen eine eindeutige Sache.

Mit Patricia Eichhorn und Lea Poos in der Klasse W2 mit 16 teilnehmenden Gruppen, ebenfalls ein eindeutiges Ergebnis mit 23,950 Punkten und Platz 1.

Die Zweitplazierten erreichten 23,400 Pkt.

Diese Ergebnisse zeigen deutlich, wie stark unsere Nachwuchsklasse aufgestellt ist. Zumal bei der schwülen und stickigen Luft solche Ergebnisse nicht selbstverständlich sind. Ein dickes Lob an die Sportler, und natürlich an die Trainer, die dies gemeinsam erarbeitet haben.

Ralf-Uwe Steinmetz